

König leitet Dekra-Unfallanalyse

Jens König übernimmt die Spitze der Dekra-Unfallanalyse. Er tritt die Nachfolge von Jörg Ahlgrimm an, der den Fachbereich seit 27 Jahren geleitet hat und Ende Januar in den Ruhestand übertreten wird. König ist seit Dezember 2014 im Amt und leitet in Personalunion auch die Dekra-Unfallforschung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Jens König.



Jörg Ahlgrimm (links) geht Ende Januar in den Ruhestand. Sein Nachfolger Jens König (rechts) leitet in Personalunion auch die Dekra-Unfallforschung.
